

SOCIÉTÉ LINNÉENNE DE LYON

Siège social : 33, rue Bossuet, F-69006 LYON

Tél. et fax : +33 (0)4 78 52 14 33

<http://www.linnéenne-lyon.org> — email : secretariat@linneeenne-lyon.org

Groupe de Roanne : Maison des anciens combattants, 18, rue de Cadore, F-42300 ROANNE

Rédaction : Marie-Claire Poux - Directeur de publication : Bernard Guéin

Conception graphique de couverture : Nicolas Van Vooren

Tome 87 Fascicule 3-4 Mars - Avril 2018

SOMMAIRE

Prudhomme J.C. - Une étude locale de la biodiversité : inventaire des coléoptères du domaine de la fondation Pierre Vérots à Saint-Jean-de-Thurigneux (Ain, France). 6. Coléoptères coprophages, nécrophages, mycophages et autres saprophages.....	54-72
Fridlender A. - Observations sur le Genêt de l'Etna en Corse : <i>Genista aetnensis</i> (Biv.) DC. subsp. <i>fraiseorum</i> subsp. nova.....	73-95
D'Hondt J.L. - Apoptoses et cellules-souches, bases fondamentales de la classification phylogénétique des Bryozoaires.....	97-110
D'Hondt J.L. - Embranchement versus Phylum : comment la conjoncture internationale peut influencer la nomenclature scientifique et la classification animale.....	111-120

Couverture : Floraison des Genêts de l'Etna en Sardaigne, Urzulei (Nuoro) ca. 600 m, 24 juillet 2003.
Crédit : Alain Fridlender

CONTENTS

Prudhomme J.C. - A local study of biodiversity: inventory of the beetles of the property of Pierre Vérots Foundation in Saint-Jean-de-Thurigneux (Ain, France). 6. Coprophagous, necrophagous, mycophagous and other saprophagous beetles.....	54-72
Fridlender A. - Observations about Etna broom in Corsica: <i>Genista aetnensis</i> (Biv.) DC. subsp. <i>fraiseorum</i> subsp. nova.....	73-95
D'Hondt J.L. - Apoptosis and stem cells, main bases of the phylogenetical classification of the Bryozoa.....	97-110
D'Hondt J.L. - Embranchement versus Phylum: how the international contingency could influence the zoological nomenclature and the animal classification.....	111-120

Prix 10 euros

ISSN 2554-5280 - N° d'inscription à la CPPAP : 0418G85671

Imprimé par Imprimerie Brailly, 69564 Saint-Genis-Laval Cedex

Imprimé en France • Dépôt légal : B084303 mars 2018

Copyright © 2018 SLL. Tous droits réservés pour tous pays sauf accord préalable.